

北区

ポチュラカは
北区のタウンフラワーです



ボラフェス実行委員会

ボランティアみんなで手をつなぎ、心はひとつ

地域にお住まいの皆さんと一緒に楽しく集える街づくりを目指し活動をしています。

今年で第6回目の北区ボランティアフェスティバルは、「北区ボランティア連絡会」・「社会福祉協議会北区事務所」・「区民活動支援コーナー」との共催で、企画・運営をしました。また「ボランティア気づきの市民講座」や区民活動支援コーナーでの催しを通じ、連携を図っています。



演奏のミニステージ



フィナーレ大合唱(手話でも)



演技のミニステージ

美原区

テーマ

「活動の周知」「会員相互の交流と連携」

私たちは、施設訪問・子どもたちへの読み聞かせ・傾聴・視聴覚障害者への支援など各グループ個性あふれる活動を行っています。また、会員相互の親睦を図るための交流会や研修会を開催しています。今年度も様々な取り組みを通じて、活動を広げていこうと思います！



平成28年度親睦交流会では、各グループの“持ちネタ”を出し合ってたくさんの笑いを共有しました♪



平成27年度 市民参加型の研修会では、寸劇を行い、市民の皆さんに成年後見制度をわかりやすく伝えました！



平成27年度 区民と楽しむボランティアまつりでは、美原朝市さんとのコラボレーションで盛り上がりました！